

SUMMARY

BEDA PENGARUH PEMBERIAN INTERVENSI SHORT WAVE DIATHERMY DAN STRETCHING DENGAN PARAFIN DAN STRETCHING UNTUK MENGURANGI NYERI PADA TRIGGER FINGER

Created by TRUSRIYATI

Subject : BEDA PENGARUH PEMBERIAN INTERVENSI SHORT WAVE DIATHERMY DAN STRETCHING DENGAN PARAFIN DAN STRETCHING

Subject Alt : BEDA PENGARUH PEMBERIAN INTERVENSI SHORT WAVE DIATHERMY DAN STRETCHING DENGAN PARAFIN DAN STRETCHING

Keyword : INTERVENSI SHORT WAVE DIATHERMY; STRETCHING; PARAFIN; TRIGGER FINGER;

Description :

Penelitian bertujuan untuk mengetahui perbedaan pengaruh terhadap pengurangan nyeri pada trigger finger. Penelitian ini dilakukan dengan mengambil pasien rawat jalan di RS HARUM. Pada penelitian ini pengambilan sampel dilakukan dengan menggunakan teknik purposive sampling .

Pelaksanaan penelitian di mulai dari bulan Agustus-nopember. Metode penelitian bersifat Quasi eksperimental untuk mengetahui pengaruh pengurangan nyeri pada objek penelitian.

Pengolahan dan analisis data dilakukan dengan uji Wilcoxon dan Uji Mann Withney menggunakan program SPSS 11.

Adapun hasil uji Wilcoxon, tingkat pengurangan nyeri dengan kondisi trigger finger pada kelompok perlakuan I adalah nilai P Value = 0,005 ($P < 0,05$), yang berarti ada pengaruh pengurangan nyeri dengan kondisi trigger finger yang bermakna pada pemberian intervensi short wave diathermy dan stretching pada kondisi trigger finger..

Hasil uji Wilcoxon tingkat pengurangan nyeri pada kelompok perlakuan II adalah nilai P Value = 0,005 ($P < 0,05$), yang berarti ada pengaruh pengurangan nyeri bermakna pada pemberian intervensi parafin dan stretching pada kondisi trigger finger. Hal ini.

Berdasarkan grafik tampak pengurangan nyeri kelompok perlakuan II cukup tinggi dibandingkan dengan kelompok I. Dari uji Mann-Withney didapat nilai P value = 0,023 ($P < 0,05$), yang berarti ada perbedaan yang bermakna terhadap penurunan nyeri antara kelompok perlakuan I dan kelompok perlakuan II.

Date Create : 20/12/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2004-35-122

Collection : 2004-35-122

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor